



Diputado sobreviviente del caso Ayotzinapa señala “obstáculos” desde FGR, Ejército y Poder Judicial



CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO DINA).- Con un pase de lista, un grito de “justicia” y rodeado en Tribuna de sus compañeros de Morena, el diputado Manuel Vázquez Arellano, sobreviviente del Caso Ayotzinapa, recordó este 27 de septiembre, en San Lázaro, a los 43 normalistas a 8 años de los hechos.

Vázquez Arellano señaló que en los últimos días ha habido “filtraciones, calumnias, dimisiones y la desestimación de órdenes de aprehensión en torno al caso” de “la infame desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa.

El diputado destacó el informe del Caso Ayotzinapa, a cargo del subsecretario Alejandro Encinas, y acusó que hay quienes actúan por su beneficio personal “y no en congruencia con los intereses colectivos”.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/caso-ayotzinapa-diputado-sobreviviente-del-senala-obstaculos-desde-fgr-ejercito-y-poder-judicial>